



Controles de lectura

Jorge Angel Mendoza Toledo

Segundo "C"

Interculturalidad II

Nombre del profesor: DR. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre de la Licenciatura MEDICINA

Cuatrimestre

MEDICINA TRADICIONAL CHINA Y JAPONESA.

La medicina tradicional china (MTC), organizada hace más de 2,000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia de flujo inadecuado de la Fuerza Vital (qi). Se restaura el flujo de qi mediante el equilibrio de las fuerzas del yin y el yang, que se manifiestan en el cuerpo como frío y calor, interno y externo, y deficiencia y exceso.

Se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el qi y por tanto la salud. Los más comúnmente utilizados son:

- Hierbas medicinales
- Acupuntura.

Otras prácticas incluyen dieta, masaje y ejercicio de meditación llamada qi gong.

La MTC utiliza a menudo categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la enfermedad (p.ej) deficiencia general, exceso del ying y el yang.

Evidencia sobre medicina tradicional China

La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo porque los integrantes y ingredientes activos de las hierbas de MTC.

Costa obtención de ingredientes o hierbas difíciles de encontrar tienen que tener una muy buena calidad y esto lo diferenció de muchos ot

Norma

El naturismo a la IUC de la ciencia contemporánea.

El naturismo es una doctrina que se considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales todo por el hecho de ser naturales. Suele promoverse bajo términos tales como 'medicina naturopática', 'natural', 'tradicional', 'alternativa' o 'verde'. Pueden citar el uso de productos naturales y esta de reportar anécdotas, falsos resultados y beneficios inexistentes, así como violar normas científicas y éticas reconocidas universalmente y recomendadas por la Organización Mundial de la Salud, no puede ser la forma adecuada de favorecer la salud pública bajo ningún régimen político, ni aún en las mejores condiciones económicas.

El naturismo a la IUC de la ciencia contemporánea.

Los partidarios del naturismo argumentan que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la IUC de los criterios contemporáneos. De ahí que por regla general los naturistas deslayen los estudios

F Dr. Sergio
Jimenez Ruiz,
Jorge Mendoza

Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la Clínica de medicina Natural y tradicional de ISCM de Camagüey. Solo 6 pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento, el resto, obtuvo franca mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial.

Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuse, computadoras Soviéticas desechadas, bocinas grandes, etc. No se observó intolerancia ni complicaciones con la utilización de este método.

DECIS: Medicina Tradicional; terapias alternativas; electromagnetoterapia en enfermedades MUSCULoesqueléticas.

Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidianamente permanentemente influenciados por el magnetismo por solo el hecho de vivir sobre la tierra, que es, en sí misma, un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia, en Asia

Norm

1. Correa, C. E. G. (2020b). Acupuntura japonesa: su desarrollo a lo largo de la historia. *Revista Internacional de Acupuntura*, 14(3), 117-122. <https://doi.org/10.1016/j.acu.2020.07.003>
2. De Salud, S. (s. f.). Homeopatía en México. gob.mx.
<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>
- 3 Arias, A. G. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. ResearchGate.
https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea
4. Ulises, S. S., & Consuelo, R. G., V. (s. f.). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.
http://scielo.sld_cu/scielo.php?script=sc1_arttext&epid=S0864-215X2000000100006

No me dejaba borrar las hojas de más

